

Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 09. November 2017

Anwesend sind:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Schied Laura, Oxe Hannah
	3. Stj.	Grischek Lorenz
	4. Stj.	Sobbe Victoria, Hansch Alexander
	5. Stj.	Blesch Lars
	6. Stj.	Krysa Lisa-Marie
nicht gewählt	1. Stj.	Franke Klara, Reichenbach Martin, Hinrichsen Henrike, Daffner Chiara, Wunsch Isabel, Schreiber Minne, Maas Johanna
	2. Stj.	Wolf Clemens
	3. Stj.	Kayhan Leos Nihat, Oraha Nora, Toltzschke Lukas, Schröder Clemens
	4. Stj.	
	5. Stj.	Morf Jan, Volknant Tobias, Maser Franziska
	6. Stj.	Fiedler John, Ortman de Pecin Sebastian
Gäste		
Redeleitung		Tobias Volknant
Protokollführung		Lars Blesch

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 18:00 Uhr.

Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post



- TOP 3 - Verein/Finanzen
- TOP 4 - Berichte aus den AGs
- TOP 5 - Berichte aus den Gremien
- TOP 6 - Stand Jahresplanung
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 - Projekte
- TOP 9 - Organigramm
- TOP 10 - Partys und Programm für das nächst halbe Jahr
- TOP 11 - RV-Ost
- TOP 12 - Bierkasse
- TOP 13 - BuKo Mainz
- TOP 14 - BuKo 18
- TOP 15 - Weihnachtsfeier
- TOP 16 - Glühweinkocher für die Soziologen
- TOP 17 - Schaukasten Bachstraße
- TOP 18 - aMV
- TOP 19 - Flyer Prüfungsordnung

TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung

Protokoll von letzter Woche wird nächste Woche abgestimmt

TOP 2 - Post

nichts

TOP 3 - Verein/Finanzen

Verein: wenn die nächste Vorstandssitzung stattfindet, wird der Termin der Mitgliederversammlung (voraussichtlich im Dezember festgelegt)

TOP 4 - Berichte aus den AGs

nichts

TOP 5 - Berichte aus den Gremien

nichts

TOP 6 - Stand Jahresplanung

- RV-Ost vom 17.-19.11.
- 15.11. FSR-Kom
- 7.12. Klinikerball

TOP 7 - Neues für die Homepage

Nichts

TOP 8 - Projekte

- **MSV:** Orthi stellt sein Projekt kurz vor



- haben einen nationalen Workshop nächste Woche und schon 24 Teilnehmer
- **Finanzantrag über 60€ für Stempel für MSV bei 21 JA Stimmen angenommen**
- der Weltaidstag ist demnächst und die AG hat aktuell 25 Mitglieder
- **Medis**
- Wollen ihre Kisten in die Bachstraße bringen; müssen sich da mit Jan kurzschließen; räumen ihre Kisten demnächst weg
- **Finanzantrag über 150€ für Bändchen und Flyer bei 18 Ja Stimmen 2 Enthaltungen angenommen**
- Wollen Schlüssel der Biochemieräume für Sitzungen, sie müssten sich dafür mit Studiendekanat und Biochemie kurzschließen, wir weisen außerdem auf Räume in Anatomie und Zeisstraße hin
- **Segmed**
- es gab Probleme mit den Präpbestecken sonst läuft alles gut
- **Medinetz**
- John stellt Medinetz vor und AKST; Haben einen Regionalworkshop und 2 Vorträge nächstes Jahr
- Veranstaltungsreihe im Herbst "Schmerzzustände in der Medizin"
- **Der Gebärdensprachkurs** fällt dieses Semester aus
- **AGT**
- stellt sich vor
- **Finanzantrag über 40€ für Bürokosten für AGT mit 24 ja Stimmen angenommen**

TOP 9 - Organigramm

Tobi stellt sein Organigramm zur Erklärung der Fachschaftsstruktur vor, es dient außerdem dazu darzustellen wo noch Posten nicht besetzt, es soll geklärt werden, wo auf dem Entwurf noch Sachen fehlen;

Medis wollen einen Ansprechpartner mit drau. Es muss noch gefragt werden ob das Logo der Medis mitgenutzt werden kann. Wir machen drei Zeilen zur Beschreibung. Es gibt die Frage, ob die AGs die vorgeschlagenen Angaben haben wollen. Die AGs schlagen vor einfach nur leere zeilen zu machen. Die AGs und die Fachschaft beschließen die Beschriftung wegzulassen und einfach Zeilen zu machen

Tob stellt einen Finanzantrag über 350 € zum drucken der Plakate. Bei 16 dafür 1 Enthaltung angenommen

TOP 10 - Partys und Termine fürs nächste halbe Jahr

Tobi will, dass die Jahresplanung besser genutzt wird und wir mal wieder ne richtige eigene Party machen. Alex will den Erstvorstellungsabend wieder machen. Alex und Jan würden das nächste Jahr wieder machen. Die Party ist dann voraussichtlich 2 Wochen vor Semesterende.

TOP 11 - RV-Ost

ist in Leipzig, Vernetzung der Ostfachschaften vom 17.-19.11.



TOP 12 - Bierkasse

- Vorräte gehen zu Ende. Keine ausreichende Finanzierung
- Vorschlag: Bierkasse v.a. für außerhalb der Fachschaftsarbeit, Geld in Spendenbox legen/neue Getränke mitbringen
- Wir haben ja das Bier nur aus Resten
- Außenwirkung! Unser Konsum kommt nicht immer gut nach außen an. Die Diskussion wird länger und auf die Fachschaft vertagt

TOP 13 - Buko Mainz

- der Buko ist am ersten Dezemberwochenende, Anmeldung ist ab dem 11.11. offen, wegen Anreise bitte vorher Bescheid sagen

TOP 14 - Buko 18

- Buko 18 ist noch zu vergeben, Rückmeldungen an Lars

TOP 15 - Weihnachtsfeier

- Meinungsbild, die Feier findet am 14.12. statt
- Abstimmung über Schrottwichteln 5 ja 5 Enthaltungen 5 nein
-

TOP 16 - Glühweinkocher für die Soziologen

- Johanna schreibt zurück, sie dürfen sei ausleihen
-

TOP 17 - Schaukasten Bachstraße

- Nach Mail von Christian, wir geben den Schlüssel und den Schaukasten ab
- Jan spricht die Allgemeine Schaukastenproblematik an, Jan will sich um die Schaukästen und Flyerauslage an der Klinik kümmern und Hannah den an der Vorklinik (fremde Flyer und alt Poster entfernen)
- Tobi will einen ein schönes Schild mit einer Aufschrift wie "Ablage nur nach Absprache" damit keiner was reinwirft
- wir können bald ins neue Büro rein, aber morgen noch nicht
-

TOP 18 - aMV

- bei MV Jena Überhang durch Personaldebatte, darum außerordentliche MV
- Zur Bestätigung der aMV müssen 10 Regionalvertretungen oder $\frac{3}{4}$ des Vorstandes zustimmen
- Abstimmung: Wollen wir die Ausrichtung einer aMV unterstützen?
12 ja, 2 Enthaltungen, eine Gegenstimme

TOP 19 - Flyer Prüfungsordnung



- Lars hat alten Flyer zu unseren Rechten aus der Prüfungsordnung gefunden
Sollten wir neu auflegen.
- Jan sagt Wespennest, kann auch negative Auswirkungen haben, auf jeden Fall viel Ärger.
- Verantwortlicher für Flyer? Nächste Woche weiterbesprechen.

Die Sitzung wird um 19:26 Uhr geschlossen.

